

**Protokoll:**

Die Vorsitzende erläutert, dass die Digitalisierungsprozesse rasant fortschreiten und eine progressive Entwicklung einnehmen.

RM Sauer fragt, inwiefern die Maßnahmen des Digitalpaktes mit dem vorhandenen Personalbestand umsetzbar sind.

Herr Karbach führt hierzu aus, dass die Umsetzung des Digitalpakts mit dem aktuellen Personal nicht zu schaffen sei. Man befinde sich deshalb bereits in Gesprächen mit dem Amt für Personal und Organisation, um entsprechende Stellenbeschreibungen zu erarbeiten.

Es wird sich u.a. danach erkundigt, ob im übergeordneten Medienentwicklungsplan der Stadt Koblenz Standards für die jeweiligen Medienkonzepte der Schulen enthalten sein werden. Herr Karbach erläutert hierzu, dass man sich trotz dem erforderlichen übergeordneten Medienentwicklungsplan mit der jeweiligen Ausgangslage an den einzelnen Schulen individuell auseinandersetzen müsse.

RM Sauer merkt an, dass die neueste technische Ausstattung nichts bringe, sofern die Lehrer nicht entsprechend geschult werden.

Frau Dr. Theis-Scholz ergänzt, dass man bereits im guten Kontakt zum Pädagogischen Landesinstitut sei.